

Der Oberbürgermeister

Antwort der Verwaltung auf die Anfrage der/des	:	B90/Die Grünen-Ratsfraktion
für die Sitzung des Ausschusses für Bauen, Planung und Grundstücke am	:	22.01.2009
THEMA	:	Neuausrichtung und Umsetzung des Verkehrsentwicklungsplanes
Antwort erteilt	:	Stadtbaurat Dienberg

Zu den Fragen wird wie folgt Stellung genommen:

Zu 1.) Es handelt sich um einen Haushaltsrest von 50.000 €. Der Betrag wurde im Investitionshaushalt unter der Investitionsnummer 6163005010 für die Fortschreibung des Verkehrsentwicklungsplans eingestellt und steht im Rahmen der Restmittelübertragung weiterhin zur Verfügung.

Zu 2.) Zum einen schied der langjährige Teamleiter der Verkehrsplanung im Frühjahr 2008 aus dem Dienst aus. Die Neubesetzung erfolgte nach einem längeren Wiederbesetzungsverfahren erst im Spätsommer 2008. Zum anderen besteht zwischen dem Verkehrsentwicklungsplan (VEP) und dem Flächennutzungsplan eine enge inhaltliche Verknüpfung, sodass die Fortschreibung des VEP in die Neuaufstellung des Flächennutzungsplan zu integrieren ist.

Zu 3.) Mit dem Haushaltsrest soll eine Evaluierung des bestehenden VEP in Auftrag gegeben werden. Ziel wird es sein, mit Hilfe von Evaluationskriterien umfassend zu überprüfen, ob sich mit der Umsetzung der Handlungskonzepte für die einzelnen Verkehrsarten auch der angestrebte Erfolg eingestellt hat.

Zu 4.) Außer den Restmitteln von 50.000 € (s.o.) stehen für die Neuausrichtung des VEP keine weiteren Haushaltsmittel zur Verfügung.

Zu 5.) Die erforderlichen Mittel zur Fortschreibung des VEP sind abhängig vom Arbeitsprogramm. Dieses Arbeitsprogramm ist zunächst verwaltungsintern zu erstellen und abzustimmen, so dass noch keine Aussage zum Mittelbedarf gegeben werden kann.